

# PERS

## Anggota Polsek Poto Tano Evakuasi Laka Lantas di Desa Senayan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID)

Apr 30, 2023 - 19:46



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Poto Tano mengamankan kecelakaan lalu lintas (Laka lantans) di jalan raya dusun Jembatan Kembar Desa

Senayan Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kegiatan itu dilakukan pada Sabtu, 29 April 2023 sekitar pukul 19.00 wita yang bertempat di jalan raya dusun Jembatan Kembar Desa Senayan Kecamatan Poto Tano KSB. Kecelakaan Laka lintas tersebut terjadi didepan SPBU antara sepeda motor Honda Vario Nopol EA 6726 GC warna hitam yang dikendarai Badrus dengan mobil kijang Inova rebon warna hitam Nopol B 2327 FVM yang dikendarai oleh Lutfi Mustaffa.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S. Ik melalui Kasi humas IPDA Edi Soebandi, S. Sos mengatakan bahwa, identitas pengendara yang terjadi Laka lintas yaitu, pengendara sepeda motor Honda Vario Badrus, Laki-laki, (60), wiraswasta dusun Sanggarahan Desa Labuhan Mapin Kecamatan Alas Barat Kabupaten Sumbawa. Sementara itu, pengendara mobil Kijang Inova Lutfi Mustaffa Laki-laki (22 Tahun), Pelajar/mahasiswa, alamat RT/RW 1/7, ngerundul Keboharum Klaten Jateng.

Ia menceritakan, kronologis kejadian berawal pada saat pengendara R4 ( kijang Inova rebon) datang dari arah Tano menuju ke Taliwang, setibanya di depan Pom bensin Tano datang SPM Honda Vario datang dari arah Seteluk menuju ke Poto Tano, karena kurang hati- hatinya pengendara R4 (kijang Inova) dengan tidak melihat situasi kendaraan SPM R2 yang dalam perkiraan pengemudi mobil kijang bahwa pengendara SPM R2 akan berbelok ke pom bensin.

Tapi malah berbalik tetap pada jalurnya, berhubung setir sudah dibanting ke arah jalur kendaraan SPM R2 guna bermaksud untuk menghindari, sehingga terjadi tabrakan di jalur pengendara sepeda motor yang mengakibatkan pengendara SPM terpejal. SPM R2 honda vario mengalami rusak bagian kepala hancur dan body depan SPM R2 patah. Kedua korban pengendara SPM honda vario beserta penumpang (anak pengendara) dilarikan ke Puskesmas Poto Tano untuk mendapat perawatan lebih lanjut.

Atas kejadian tersebut, lanjut edi, pengendara sepeda vario mengalami luka di bagian bibir dan lecet di bagian punggung serta mengalami susah menggerakkan kaki sebelah kanan, dan penumpang (anak pengendara ) mengalami luka lebam di kepala bagian belakang serta mengalami kejang-kejang sehingga di rujuk ke Rumah sakit As-Syifa Taliwang KSB.

Dia menambahkan, tindakan tim piket Jaga Polsek Poto Tano mendatangi TKP, mengamankan barang bukti, mengecek dan mendata korban, membawa korban ke Puskesmas Poto Tano dan menelpon piket Laka Polres Sumbawa Barat. Kedua barang bukti berupa satu mobil kijang Inova rebon dan satu unit SPM R2 Honda Vario sudah di bawa ke Polres oleh piket Laka Lintas Polres KSB. (Adb)